



martes 4 de noviembre de 2014

El teniente de alcalde José Luque presenta las actividades que conmemoran en Antequera el Día Mundial de la Diabetes el próximo viernes 14 de noviembre

El teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y el presidente de la Asociación de Diabéticos de Antequera y Comarca (ADIACO), Juan Manuel Fernández, han presentado en la mañana de hoy las actividades que conmemorarán en nuestra ciudad el Día Mundial de la Diabetes, a celebrar a mediados del presente mes de noviembre.



En este sentido, como en años anteriores, cabe destacar el desarrollo de una conferencia de carácter informativo que tendrá como protagonistas a la psicóloga de ADIACO, Rosa María Valle, y a la dietista del Servicio de Endocrinología del Hospital Civil de Málaga, Adoración Castelló. Ambas profundizarán, como tema común, en la Diabetes abordando aspectos como la nutrición y hábitos saludables.

Esta charla-coloquio tendrá lugar el próximo viernes 14 de noviembre, a partir de las 19:00 horas, en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera ubicado en la plaza del Coso Viejo. Luque, por su parte, también ha destacado durante su intervención la importante labor de carácter formativo y de sensibilización que realiza en nuestra comarca ADIACO.

